

## Lettre de Jean Arabia à Jean Paulhan, 1958-01-28

**Auteur : Arabia, Jean (1898-1975)**

### Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

### Citer cette page

Arabia, Jean (1898-1975), Lettre de Jean Arabia à Jean Paulhan, 1958-01-28, 1958-01-28.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 03/07/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/12976>

### Information sur la lettre

Date 1958-01-28

Date sur la lettre 28 janvier 1958

Destinataire Paulhan, Jean (1894-1962)

Langue Français

### Description & Analyse

Sources IMEC, fonds PLH, boîte 91, dossier 096843 - 28 janvier 1958

### Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne,

LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière

modification le 31/01/2025

---

JEAN ARABIA  
Médiogér-Bouquier  
87, Rue du Brabant  
BOULOGNE Soissons

L VIII

Mardi 23 Janvier

Cher Ami,

Non, je ne connais point cet illustre aviateur.  
Si le génial B.B conservait à le mettre dans  
l'une de ses futures toiles, serait-il encore plus  
illustre ?

(Enfin nous en reparlerons, Dieulé, de vive voix).

Je suis allé à Pleyel; j'ai donc fait la connaissance  
de Robert Mallet et de sa femme (très charmants)  
Quand on écoute le conférencier (il a fait une  
jolie ronde des jeunes P (N.R.F.) ) on comprend vite que  
le critique qui porte en lui la passion amoureuse du premier  
des Arts, est aussi essentiellement un poète.

J'ai appris (très joyeux intérieurement) que la jeune  
poésie se portait fort bien : parmi tant de beaux talents  
et de vils démolisseurs, ce n'est pas si mal.

Merci du dernier vaticane et de la N.N.R.F. de janvier.  
Vous m'avez fait plaisir en me faisant connaître  
Lafoye.

Très affectueusement.



Bien, que le réveil "marche comme un ange", et j'espère  
que la montre aussi.